

静岡県立静岡聴覚特別支援学校（静岡聾学校）

学校だより

令和4年度第14号（令和4年11月8日発行）

10月末に急に寒くなりましたが、今が秋、本番！

感染症に気をつけ、移り行く季節を感じながら少しずつ冬支度をしましょう。

学習発表会

11月5日（土）は学習発表会でした。

昨年度は動画作成をして配信しましたが、今年度は、午前の部と午後の部に分けて行いました。

午前中のステージ発表では、子供たちのこれまでの学習の成果、練習の成果を発揮して、一人一人が輝く発表になりました。目の前のお客さんと、スポットライトを浴びるステージは、いつもと違う緊張した表情も見られましたが、一人一人が、自分のめあてや役割をしっかりと果たすことができたと思います。



御家族の皆様には、会場（体育館）の消毒やリモート配信の会議室への移動など御協力等をお願いすることが多く、たいへんお手数をおかけしました。御家族の皆様の応援があつてこそ、子供たちが緊張をはねのけて、ステージで張り切って演技ができ、すばらしい発表になったのだと思います。



また、中村町自治会長様をはじめ、学校運営協議会の委員の皆様もおいでくださり、「アイデアや工夫を凝らした発表で楽しかった。」「子供たち一人一人が、生き生きしていた。」「子供たちの様子を見るのができてよかった。」と温かい感想をいただきました。

午後は、静岡市消防音楽隊（25人）によるコンサートでした。

消防の方は、普段はトレーニングを重ねながら火災だけでなく海や山などでの災害時でも市民の命を守る大事な仕事をしていると、子供たちに説明をしてくださいました。



今日は音楽隊として、子供たちに馴染みのあるたくさんの曲の演奏と、楽器の紹介、リズムあそびまで用意して下さり、子供たちは迫力ある生の演奏を聴きながら、手拍子をしたり体を揺らさせたりして楽しい時間を過ごしました。

秋晴れの気持ちのよい日、とても充実した時間を過ごすことができました。



校長 松本仁美